

Más Erasmus que nunca

- ▶ El programa de becas europeo bate récords con 725.000 participantes y España se consolida como primer país de destino
- ▶ La Universidad de Alicante se sitúa la tercera de las siete de la Comunidad en envíos y llegadas y la UMH ocupa la quinta posición

SOL GIMÉNEZ/EFE

■ Más Erasmus que nunca. La Comisión Europea (CE) presentó ayer su Informe Anual de 2016 sobre Erasmus+, que revela que se ha alcanzado un máximo histórico de 725.000 participantes en este programa, de los cuales 45.813 eligieron como destino España, el principal país de acogida para estos estudiantes.

Y el comisario de Educación, Tibor Navracsics, afirmó en la presentación del informe, que coincide con la celebración del 30 aniversario del programa Erasmus+, que la CE espera que éste duplique su número de participantes para 2025.

Las Universidades de Alicante (UA) no se queda atrás en cuanto a número de estudiantes que se van o llegan y se encuentra en una muy buena posición con respecto a quienes la eligen como destino. Unos 300 estudiantes disfrutaron cada año de esta beca y son más los alumnos que vienen hasta el campus de San Vicente a realizar un semestre o un curso completo. Según los últimos datos ofrecidos por la Fundación CyD, el promedio de estudiantes enviados entre 2013 y 2015 asciende a 531, mientras que los atraídos alcanzan los 838. Con estos datos la UA se sitúa en la tercera posición de las siete universidades públicas y privadas de la Comunidad Valenciana, sólo por detrás de la Universidad de València y de la Politècnica de València. Por su parte, la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH) ocupa el quinto lugar con 207 estudiantes enviados en el mismo periodo y 208 atraídos. En medio se encuentra la Universidad Rey Jaime I de Castellón.

El Ejecutivo europeo destinó 2.270 millones de euros al programa en 2016 y tiene previsto invertir 29.400 millones más en el periodo 2021-2027 para que la participación de jóvenes europeos alcance el 7,5% en 2025. El actual plan prevé un presupuesto de 14.700 millones entre 2014 y 2020 y espera alcanzar al 3,7% de jóvenes



Estudiantes pasean por el campus de la Universidad de Alicante. ISABEL RAMÓN

La Comisión Europea quiere duplicar el número en 2025, para lo que invertirá 29.400 millones de euros

en su último año, una cifra que el programa «está bien encaminado para alcanzar», según Navracsics.

España se mantiene como tercer país que más estudiantes envía al exterior -39.445, 2.600 más que el curso anterior- después de haber perdido el primer puesto dos años antes. Los principales destinos elegidos por los estudiantes españoles fueron Italia (7.470 jóvenes), Reino Unido (4.794), Alemania (4.117), Fran-

LOS DATOS

El programa en la Comunidad Valenciana

PROMEDIO DE LOS CURSOS 2013/2014 2014/2015

UNIVERSIDADES	ESTUDIANTES ENVIADOS	ESTUDIANTES ATRAÍDOS
Universidad de València	1.551	1.885
Politécnica de València	1.283	1.654
Universidad de Alicante	531	838
Universidad Jaume I Castellón	371	256
Universidad Miguel Hernández	207	208
Universidad Católica de València	217	235
Cardenal Herrera-CEU	52	163
TOTAL	4.212	5.239

Fuente: Fundación CyD

DPTO. INFOGRAFÍA ▶ INFORMACIÓN

cia (3.785) y Polonia (3.314).

Por otra parte, España recibió a 6.563 profesores, procedentes en su mayoría de Polonia (1.086), Italia (956) y Francia (504), mien-

tras que envió al exterior a 5.652 docentes, mayoritariamente a Italia (1.268), Portugal (816) y Reino Unido (816). Otro de los activos del programa es la financia-

ción de los programas de Máster Erasmus Mundus de doble titulación, a través de los que España, con tres proyectos, obtuvo 6,09 millones de euros, una cifra sólo superada por Francia, con ocho proyectos y 21,5 millones.

Un total de 79.000 organizaciones colaboraron con Erasmus+ en 2016 -un incremento del 15% con respecto al año anterior-, año en el que también se financiaron hasta 21.000 proyectos entre los países de la Unión Europea (UE), Turquía, Islandia, Macedonia, Noruega y Liechtenstein. El programa también destinó 200 millones a 1.200 proyectos para promover la inclusión social y la tolerancia.

Tibor Navracsics destacó que Erasmus+ «ha actuado como un motor de unidad en Europa y ha contribuido a reforzar la identidad europea a la vez que enriquece las identidades nacionales y regionales».